

Jet Blue suspend ses vols vers Cuba, une décision qui suscite des réactions



Jet Blue suspend ses vols vers Cuba, une décision qui suscite des réactions

La Havane, 1 Sept (RHC) La compagnie aérienne étasunienne Jet Blue suspendra ses vols vers Cuba à partir du 17 septembre, suscitant des réactions dans les secteurs qui plaident actuellement pour un changement de la politique du président Joe Biden à l'égard de l'île.

La réduction des vols de Jet Blue vers Cuba est le premier résultat des politiques de Donald Trump visant à étouffer le peuple cubain et l'économie de l'île, ce qui, par conséquent, crée également des problèmes pour les entreprises étasuniennes, a déclaré l'activiste Carlos Lazo dans des déclarations à Prensa Latina.

Nombre de ces entreprises, a-t-il rappelé, avaient espéré qu'avec la politique de rapprochement entre les deux peuples menée par Barack Obama (dans la dernière phase de son mandat), il s'agirait d'une politique d'opportunités commerciales pour les hommes d'affaires et les entreprises nord-américaines.

Mais il est regrettable que Biden ait poursuivi la politique de Trump et qu'en conséquence des entreprises nordaméricaines comme Jet Blue doivent réduire ou supprimer leurs vols vers Cuba, a souligné le coordinateur du mouvement Ponts d'Amour.

S'ils avaient suivi les politiques de rapprochement entre les deux peuples de l'ère Obama (2009-2017), loin de réduire les vols, ils les auraient augmentés, les itinéraires, et espérons que ce sera l'avenir des relations entre nos deux pays : non à l'étouffement du peuple cubain et que des ponts d'amour soient construits, a souligné Lazo.

Cette décision est un nouvel exemple de l'absence de normalisation sous l'ère Biden, a déclaré Calla Walsh, coprésidente du Réseau national de solidarité avec Cuba, sur la plateforme X.

JetBlue a été, en 2016, la première compagnie aérienne locale à opérer un vol commercial entre les deux pays en plus de 50 ans.

Selon les arguments en faveur du départ de l'île, la compagnie aérienne affirme en outre qu'elle répartira les avions sur ses "routes les plus performantes, où la demande pour les bas tarifs et le service primé de JetBlue est en croissance".

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/332963-jet-blue-suspend-ses-vols-vers-cuba-une-decision-qui-suscite-des-reactions>



Radio Habana Cuba